

 <p>Universidad de La Sabana</p>	<p align="center">CONVOCATORIA PARA EL APOYO A LA FORMACIÓN DE ALTO NIVEL – MAESTRÍAS DE INVESTIGACIÓN Y DOCTORADOS – EN EL DEPARTAMENTO DE CUNDINAMARCA EN EL MARCO DEL SISTEMA GENERAL DE REGALÍAS - CORTE 4</p> <p align="center">ANEXO 6.</p> <p align="center">Requisitos de grado de los programas ofertados</p> <p align="center">Requisitos de Grado</p>
<p>Programa Académico</p> <p>Maestría en Comunicación Estratégica</p>	<p>Para graduarse en la Maestría en Comunicación Estratégica, el estudiante debe haber aprobado todos los créditos obligatorios y electivos contemplados dentro del plan de estudios, de acuerdo con la escala de calificación establecida en el Reglamento de Estudiantes de Posgrado de la Universidad de La Sabana. Asimismo, deberá presentar un proyecto de investigación ajustado a los requerimientos de la modalidad de Maestría de Investigación y desarrollarlo a lo largo de cuatro semestres. (Revisión en profundidad de la literatura existente sobre un campo de la comunicación y análisis de los resultados. o - Propuesta de un nuevo modelo, con prueba piloto, metodología o teoría en un campo de la comunicación y análisis de los resultados). Además de la realización y la aprobación del proyecto de investigación, los estudiantes de la modalidad de Maestría Investigativa entregarán, como parte de la tesis, un artículo dirigido a una revista académica indexada, en el que se reporten los resultados de sus pesquisas. Como soporte de ello deberán presentar la confirmación, por parte de la revista, de que el artículo ha sido recibido para evaluación.</p>
<p>Maestría en Derecho de la Empresa y de los Negocios*</p>	<p>Las opciones de grado ofrecidas a los estudiantes de la Maestría en Derecho de la Empresa y de los Negocios dependerá de la modalidad que ellos elijan durante su primer año de estudios. De esta manera, los estudiantes que elijan la modalidad de investigación tendrán que realizar un trabajo de grado que tendrá que estar vinculado con alguna de las líneas de alguno de los Grupos de Investigación de la Facultad de Derecho y Ciencias Políticas afines a la Maestría. Dicho trabajo de grado podrá consistir en una tesina o monografía de grado, un artículo publicable en revista científica, un capítulo de libro de investigación, o un producto académico que resulte de un proyecto de investigación de la Facultad donde el estudiante contribuya significativamente. Las diferentes opciones de grado, antes mencionadas, que existen en la modalidad de investigación, tienen todas un nivel equivalente de exigencia para el estudiante, debido a que, previo el desarrollo del trabajo de grado, el estudiante necesariamente debe elaborar su proyecto de investigación, el cual deberá ser aprobado por el profesor de la asignatura de Metodología de investigación y un profesor de planta que pertenezca a alguno de los grupos de investigación que sea afines a la Maestría. Adicionalmente, una vez terminado el trabajo de grado va a ser sometido a aprobación de pares.</p>

Nota:

Este anexo es de tipo informativo. Para obtener la información completa de los requisitos de grado de cada programa, contactar a las personas indicadas en el numeral 2 de la convocatoria.